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 この度は、千葉市社会福祉基金よりウッドフェンスを寄贈していただき、誠に

ありがとうございました。ベランダに出る際、ウッドフェンスがあることで安心

して見守れるようになりました。また、園庭に面しているベランダは、園庭で遊

んでいる子どもたちが座ったり、水筒を置いたり、行事の際はお店になったりし

ます。その点で頂いたウッドフェンスは可動ができ、寄りかかっても倒れない重

さもあるので、大変便利で重宝しています。心より御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 


